

Kommunalwahl am 14. Mai



Karsten Kreißler

Meine Bewerbung für Ihre Stimme

Wer bin ich?

Seit unserem Umzug nach Pinneberg im Jahr 2014 haben meine wunderbare Frau, unsere beiden Kinder und ich hier unsere Heimat gefunden. Ich habe Wirtschaftsingenieurwesen mit Schwerpunkt Energieversorgung studiert und arbeite seit fast 20 Jahren an der Planung, Installation und dem Betrieb von Solarkraftwerken. Dabei habe ich wertvolle Erfahrungen in vielen Ländern gesammelt und spreche fließend Englisch und Spanisch. Meine Fähigkeit, mich schnell in neue Themen einzuarbeiten und komplexe Sachverhalte zu strukturieren, ist eine Stärke, die mir in meinem Beruf und auch in der Politik zugutekommt.

Welche politische Erfahrung habe ich?

Mit 43 Jahren bin ich einer der „jüngeren“ Politiker unserer Stadt. Als engagiertes Mitglied des Stadtentwicklungsausschusses und des Aufsichtsrats der Stadtwerke-Unternehmen habe ich in den letzten Jahren an der Pinneberger Energiewende mitgewirkt und mich für eine nachhaltige Entwicklung der Stadt eingesetzt. Privat versuchen wir, so klimafreundlich und ressourcenschonend wie möglich zu leben und sind schrittweise auf Photovoltaikanlage, Elektroauto und Wärmepumpe umgestiegen. Auf Grund unserer sehr guten Erfahrungen möchten wir andere inspirieren, unserem Beispiel zu folgen.

Warum Wahlkreis 9?

Wir leben inzwischen zwar auf dem Gelände der ehemaligen Kaserne, hatten aber unsere ersten Pinneberg-Erfahrungen ab 2014 für 2,5 Jahre im Rosenfeld gemacht. Der Wahlkreis ist sozusagen unsere zweite Pinneberger „Heimat“. Unser Sohn - und hoffentlich bald auch unsere Tochter - gehen in die hier ansässige AWO-Kita. Somit ist zumindest für die nächsten 4 Jahre gesichert, dass ich mindestens einmal am Tag auch direkt vor-Ort sein werde.

Was ist mir wichtig?

Eine transparente sowie effiziente Stadtverwaltung und die deutliche Erhöhung der öffentlichen Beteiligung bei politischen Entscheidungen sind mir besonders wichtig. Ich möchte die Pinnebergerinnen und Pinneberger aktiv einbeziehen und ihre Anliegen und Ideen in die politische Arbeit einfließen lassen. Nur so können wir gemeinsam eine Stadt gestalten, in der sich alle wohl und sicher fühlen.

Was bringt Ihnen das?

Ich stehe, zusammen mit allen Kandidatinnen und Kandidaten von ‚Buntes Pinneberg‘, für einen neuen Politikstil. Dieser ist ausgerichtet an den Problemzonen der Stadt, frei von Parteivorgaben, ergebnisorientiert, offen für Fragen und Kritik. Ich kann Ihnen zwar nicht versprechen, für alles und jeden immer gleich die passende Antwort parat zu haben oder irgendwelche Wunder zu vollbringen. Aber ich möchte Ihnen das Angebot machen, sich mit Ihren Themen und Sorgen direkt an mich zu wenden (karsten.kreissler@buntes-pinneberg.de).

Die etwas andere Liste bei der Kommunalwahl



Buntes Pinneberg ist die einzige parteiunabhängige Liste, die zur Wahl steht.

Wer sich ein wenig mit der Kommunalpolitik Pinnebergs beschäftigt hat, wird viele kennen, die auf unserer Liste für die Kommunalwahl kandidieren. Einige haben sich in den letzten Jahren einen Namen bei der Fraktion Grüne & Unabhängige gemacht. Diese Fraktion gibt es nicht mehr, da Ende letzten Jahres mehrere Mitglieder die Zusammenarbeit aufkündigten und eine andere Fraktion bildeten. Die in unserer Fraktion Verbliebenen gründeten schließlich zusammen mit sehr engagierten Bürgerinnen und Bürgern die parteiunabhängige Wählergemeinschaft ‚Buntes Pinneberg‘. **Wir werden einerseits die erfolgreiche Arbeit der letzten 15 Jahre im neuen Team fortzusetzen und andererseits viele neue Themen in Pinneberg setzen und aktiv gestalten – bürgernah, transparent und nachhaltig.**



Wir treffen uns jeden Montag im Rathaus (Raum A im ersten Obergeschoss), entweder um 18.30 oder um 19.00 Uhr.

Genauere Informationen erhalten Sie auf unserer Internetseite www.buntes-pinneberg.de oder unter: info@buntes-pinneberg.de